
Se suspendió el Festival del
Agua  y  la  Producción:  no
tienen  un  predio  donde
realizarlo
6 febrero, 2023

Así  lo  señalaron  desde  la  organización  del  evento  que  ya
cuenta con 6 ediciones en el departamento.

A pocos días de realizarse, se suspendió el Festival del Agua
y la Producción que se hace tradicionalmente en Chilecito.
Desde la organización señalaron que la decisión se tomó por no
contar con un predio para llevarlo a cabo.

El evento iba a desarrollarse el 11 y 12 de febrero y la
grilla de artistas estaba confirmada. Incluso el espacio, pero
en un comunicado anunciaron que no se llegó finalmente a un
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acuerdo  ni  con  ese  ni  con  otros  lugares  con  los  que  se
intentaron tratativas para que el evento siga en pie.

El festival iba a a realizarse después de 3 años, luego de
haberse  suspendido  por  la  pandemia  y  las  restricciones
sanitarias. El evento cuenta con 6 ediciones en las que ha
convocado a artistas locales y nacionales, convirtiéndose en
una de las principales celebraciones en el departamento.

“Desde el año 2015 venimos brindando al pueblo de Chilecito y
el Valle de Uco en general, un evento, el cual nos representa
y nos da una entidad que hasta el momento no teníamos. Hoy, a
días  de  nuestra  séptima  edición,  nos  vemos  obligados  a
suspender  esta  festividad”,  indicó  la  organización  en  el
comunicado

“El problema comienza con no contar con un predio propio para
no llevar a cabo dicho evento, como mencionamos anteriormente
nos vemos forzados de contar paso a paso del gran problema de
atravesamos, ya que nos debemos al pueblo y las explicaciones
se deben dar para ser todo transparente (….), agregaron en
otro párrafo.

El escrito también manifiesta que “estar pidiendo predios a
diferentes entidades es sumamente desgastador porque no todos
tienen la intención de ver al pueblo crecer”.


